

Seite 1



Jahresbericht 2020 des Chefs Gruppenmeisterschaft

Nach einigen intensiven Donnerstagsübungen und dem grossen Ziel, den Final in Zürich zu erreichen, starteten wir die Gruppenmeisterschaft 2012. Mit einer Gruppe im Feld A und zwei Gruppen im Feld D eröffneten wir am 26. April bei uns im Schiessstand Ziefen die Wettkampfsaison mit der Heimrunde. Mit 195 Punkten von Balz Recher 194 Punkte Stefan Dürr und 193 Punkte Roger Tschopp schossen wir im Feld A ein Gruppenresultat von 964 Punkten. Im Feld D erreichten unsere zwei Gruppen, 668 und 639 Punkte. Das beste Einzelresultat wurde von Andreas Recher mit 140 Punkten erreicht.

Am 12. Mai fuhren wir gut motiviert nach Liestal. Auf dem von uns geliebten Schiessstand (Sichtern) setzen wir uns klare Wettkampfziele: Die Qualifikation zur Kantonalrunde mit mindestens einer Gruppe im Feld A und D und wenn möglich die Verteidigung des letztjährigen Titels des Bezirksmeisters. In zwei Durchgängen erreichte die Gruppe vom Feld A 1930 Punkte. Mit diesem Resultat standen wir als Bezirksmeister nie in Gefahr. Mit dem grossen Vorsprung von 56 Punkten auf die SG Liestal qualifizierten wir uns locker für die Kantonalrunde. Die besten Einzelresultate an dieser Bezirksrunde vom Feld A, 198 und 194 Punkte Balz Recher, 197 und 196 Punkte Stefan Dürr und 197 Punkte Daniel Hug (Bravo). Zur gleichen Zeit schossen unsere Kameraden vom Feld D. Ziefen 1 erreichte ein Total der beiden Durchgänge von 1349 Punkten und wurde ebenfalls mit 4 Punkten Vorsprung auf die SG Liestal Bezirksmeister. Ziefen 2 konnte sich mit 1267 Punkten leider nicht für die Kantonalrunde qualifizieren. Höchstresultate an der Bezirksrunde im Feld D schossen, Andreas Recher, Lars Brander und Ehrenpräsident 2, Peter Kellerhals mit je 138 Punkten.

Am 9. Juni fast einen Monat später bestritten wir mit je einer Gruppe im Feld A und D die Kantonalrunde ebenfalls auf der Schiessanlage Sichtern in Liestal. Im ersten Durchgang gelang es der SG-Ziefen mit 6 Punkten vor der SG-Münchenstein das Feld A anzuführen. Im zweiten Durchgang schossen wir 955 Punkte was schlussendlich mit 1911 Punkten. zum Kantonalmeistertitel reichte. Erstmals seit meiner Tätigkeit als Gruppenchef gelang es den Schützen der SG Ziefen diesen Anlas als Sieger zu feiern, Herzliche Gratulation. Beste Einzelresultate dieses Tages, 195 und 193 Punkte Stefan Dürr, 194 Punkte Balz Recher und 193 Punkte Daniel Hug. Die Gruppe vom Feld D schoss sich mit 670 Punkten im ersten und 681 Punkten im zweiten Durchgang als 6. der Kantonalausscheidung auch in die eidg. Runden. Höchste Resultate vom Feld D, Lars Brander und Peter Kellerhals je 138 Punkte. Die Gruppe vom Feld D absolvierte die erste eidg. Runde am 20. Juni und schied mit 671 Punkten auf dem 4. Platz Ihrer Auslosungsgruppe aus. Beste Tagesresultate: Peter Kellerhals und Andreas Recher mit 137 Punkten. Die Schützen vom Feld A schossen einen Tag später ohne Ihren Newcomer Daniel Hug (Rekrutenschule) 956 Punkte und erreichten auf dem 2. Auslosungsplatz, den Einzug in die 2. eidg. Runde. Höchstresultate wurden von Stefan Dürr 195 Punkte und Balz Recher 194 Punkte geschossen.

Am 28. Juni nach einer Donnerstagsübung schossen wir dann die 2. Eidgenössische Runde bei uns in Ziefen. Es schien nicht unser Tag zu sein, erreichten doch bloss zwei Schützen eine Punktzahl von mehr als 190 Punkten, dies wahren Stefan Dürr 195 und Peter Räuftlin 194 Punkte. Im gesamten erzielten wir 950 Punkte, was bei weitem nicht reichte, uns für die dritte eidg. Runde zu qualifizieren. Nichts desto trotz, werden wir auch in den kommenden Jahren alles geben, endlich wieder einmal am Final teilzunehmen. Zum Schluss möchte ich allen Gruppen- und vor allem unseren Jungschützen, die sich alle Jahre wieder mit vollem Elan bei der Gruppenmeisterschaft beteiligen danken. Herzlichst möchte ich auch den treuen Warner und allen Helfern danken, den Schützen und Ihren Angehörigen wünsche ich viel Glück im 2013 und vor allem Guet Schuss.

Gruppenchef: Roger Tschopp Ziefen 12. 12. 12